

# Bupati H.Adirozal Resmikan Kantor Baru Perumda Tirta Sakti Kabupaten Kerinci

Soni Yoner - [KERINCI.INFORMAN.ID](https://KERINCI.INFORMAN.ID)

Feb 10, 2023 - 14:21



*Adi Rozal (Bupati Kerinci) saat menandatangani prasasti*

**KERINCI,JAMBI** - Bupati Kerinci Dr. H. Adirozal, M.Si, menghadiri Acara syukuran dan Sekaligus Peresmian penempatan kantor baru Perumda Air Minum Tirta Sakti Kabupaten Kerinci di Bukit Tengah, pada hari Jumat ( 10/02/23).

Acara di hadiri oleh Ketua TP PKK Kabupaten Kerinci, Staf Ahli Bupati, Asisten Sekda, Unsur Forkompinda, Kepala OPD, Dewan Pengawas, Direksi dan seluruh Karyawan Perumda Tirta Sakti.

Acara Syukuran dan peresmian dalam Penempatan kantor Baru Perumda Tirta Sakti tersebut dilaksanakan secara sederhana dan khidmat. Hal itu ditandai pembacaan doa danc oleh Bupati Kerinci H. Adirozal yang disaksikan oleh para Undangan.

Selanjutnya acara dilanjutkan dengan peninjauan Area dan setiap ruangan kantor Perumda Air Minum Tirta Sakti Kabupaten Kerinci di Bukit Tengah yang baru saja Selesai dibangun .

Pada Kesempatan itu Bupati Kerinci H. Adirozal mengatakan dengan dibangunnya gedung baru Perumda Tirta Sakti tersebut dapat meningkatkan pelayanan yang Lebih berkualitas sehingga tetap menjadi yang terdepan dalam menyuplai air minum untuk masyarakat Kerinci.

“perlu kita ketahui bahwa peningkatan mutu pelayanan kepada masyarakat, pembangunan gedung yang mewah, aliran pipa yang bagus, tidak cukup berkualitas jika tidak membangun infrastruktur tentunya ini menjadi perhatian bagi kita semua,” ungkap Bupati Kerinci.

Bupati Kerinci menekankan agar dengan adanya penempatan gedung baru tersebut bisa lebih Meningkatkan Motivasi Kerja dan Memberikan Pelayanan Terbaik Bagi Konsumen.

“Dengan Kantor yang sudah megah, mewah ini, mari kita tingkatkan motivasi kerja kita, saling menjalin komunikasi yang baik dengan para konsumen, tunjukkan bahwa pelayanan sekarang sudah berkualitas,”pungkasnya.

Diketahui, selain pernah menyumbang PAD terbesar sepanjang sejarah beberapa waktu yang lalu, Perumda Tirta Sakti kabupaten Kerinci juga meraih penghargaan TOP BUMD AWARDS tiga tahun berturut turut, tahun 2020, 2021 dan 2022.

Penghargaan TOP BUMD AWARDS yg di berikan oleh Institut Otonomi Daerah Lembaga Nawacita dan Top Business Indonesia sebagai Perumda dengan predikat bintang tiga.**(Sony)**